



Nr. 4 / 10. Januar 2019

Einladung an die Medien: Ausstellungseröffnung „Schau mich an“ und Podiumsdiskussion „Begegnungen mit Israel – Begegnungen in Israel“

Ende November 2018 reiste der Ältestenrat des Schleswig-Holsteinischen Landtages nach Israel und in die Palästinensischen Gebiete. Dort besuchten die Abgeordneten unter anderem die Bildungs- und Begegnungsstätte Givat Haviva, die sich seit 70 Jahren um Aussöhnung und Dialog in Israel bemüht. Wie die hier stattfindenden Annäherungen zwischen jüdischen und arabischen Israelis aussehen, zeigt die Ausstellung „Schau mich an“ des Freundeskreises Givat Haviva in Deutschland e.V., die am kommenden Dienstag (15. Januar) im Landeshaus eröffnet wird.

Bei einem Podiumsgespräch berichten Mitglieder des Ältestenrats von der Reise und diskutieren mit Vertretern von Givat Haviva und jungen Engagierten aus Schleswig-Holstein – denn auch hier im Land finden Dialog und Begegnung statt: zum Beispiel im Projekt „all in“, das sich für den Abbau von Vorurteilen unter Jugendlichen mit und ohne Migrationshintergrund einsetzt. Im Austausch mit dem Publikum sprechen Abgeordnete und Engagierte darüber, wie man selbst aktiv Verständigung schaffen und Ausgrenzung etwas entgegensetzen kann. Ein Filmabend sowie Führungen und Workshops durch den Freundeskreis Givat Haviva begleiten die Ausstellung.

Zur Veranstaltung am

Dienstag, 15. Januar, 19 Uhr
im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Ablauf der Veranstaltung:

- Begrüßung: *Klaus Schlie*, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages
- Einführung: *Torsten Reibold*, Representative Europe Givat Haviva
Ruth Ratter, Freundeskreis Givat Haviva in Deutschland e.V.
- Podiumsgespräch moderiert von *Jan Ehlert*,
mit Landtagspräsident *Klaus Schlie*, *Torsten Reibold*, *Ruth Ratter* und
Ehsan Abri (ZBBS-Projekt „all in“) sowie Delegationsmitgliedern der
Ältestenratsreise nach Israel:
Kirsten Eickhoff-Weber, Landtagsvizepräsidentin,
Rasmus Andresen, Landtagsvizepräsident,
Annabell Krämer, Landtagsvizepräsidentin,
Eka von Kalben, Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen,
Lars Harms, Vorsitzender des SSW im Landtag
- Diskussion